横浜市教育委員会 横浜市立六つ川小学校 校長 妹尾 正彦

## 10月4日(月)以降の教育活動について

保護者の皆様には、日頃より本校の教育の推進に対して、ご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

横浜市教育委員会より10月4日(月)以降の教育活動について、緊急事態宣言が解除された場合、通常登校とする方向で検討していると連絡がありました。

本校の具体的な対応につきましては、国からの発表、そして教育委員会からの正式な通知を受けて、検討・調整を行います。その上で、可能な限り速やかに保護者の皆様にお知らせをいたします。国からの発表は28日(火)の夕方以降と予想されていますので、皆様へのお知らせは29日以降になってしまうと思われます。

## なお、10月23日(土)に予定しておりました**本校の運動会(六つリンピック)は、実施** 内容を精選し、平日での分散開催へと変更させていただきます。

- ○緊急事態宣言が9月末まで延長され、分散登校や感染防止対策もあり、準備や練習など を行うことが全くできていない。
- ○全体的に感染者数は大きく減少しているが、子どもの感染についてはまだまだ油断できない状況である。
- ○子どもたちが輝く場面、集団で何かを成し遂げる場面をつくりたい。
- ○実施するからには保護者の皆様に見ていただきたい。
- ○他の教育活動や行事、気候を考えると、大きく日程を変更することは難しい。

これらのことを踏まえて、職員で話し合いを続けてきましたが、「予定通りの一斉開催」という結論にいたることはできず、上記の結論になりました。

延期の日程や内容につきましては、10月4日以降の教育活動と同様、教育委員会からの 通知を受けて検討した上で、お知らせをさせていただきます。保護者の皆様には申し訳あり ませんが、ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

加えて、引き続きご家庭での健康観察と感染症対策のご協力をお願いします。

10月23日(土)は「休業日」で、10月25日(月)は通常通り「登校」となります。